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WARNING: External email, please exercise caution. 

 

您好， 

 
 

港交所最近提出修例建議，放寬上市公司的公司秘書資格，本人認為此舉影響非常

深遠，嚴重打擊香港上市公司的企業管治水平，最終只會令股東利益受損。 

 
 
眾所周知，上市公司公司秘書需要熟悉上市相關法例確保董事遵守規則，從而達至

合法合規、有效營運、避免利益衝突。公司秘書在維持企業管治方面，是公司裏不

可或缺的智囊，同時防止「人治」，更是企業中嘅「良心」。 

全世界對企業管治的要求越來越高，上市修例和企業管治手則亦越來越嚴謹。上市

公司的管治對社會影響深遠，要保持經濟發展穩定，保障小股東利益，便要著重企

業管治，亦可以防止洗黑錢或者損害小股東利益的事發生。 

若放寬上市公司的公司秘書資格，本人堅決反對。 

 

Best regards, 

Cicero 




